

Leur choix se porte sur Pepe Moral

MADELEINE Le torero choisi par les abonnés du Plumaçon vient de couper une oreille à Madrid et avait triomphé à la feria de Séville

JEAN-LOUIS HUGON
jl.hugon@sudouest.fr

Mercredi soir, la commission taurine montoise a choisi Pepe Moral pour toréer dimanche 22 juillet, à la feria de la Madeleine, face aux toros de Dolores Aguirre. « C'était le vœu des abonnés aux Fêtes de la Madeleine », indique Guillaume François, président de la commission. « Un choix unanime en faveur de ce torero, qui vient de couper une oreille à Madrid devant les toros d'Adolfo Martín. C'est un très bon complément de cartel, qui viendra défilé au côté d'Octavio Chacón et Juan Leal », analyse le Montois.

Pepe Moral, torero andalou de Los Palacios (en Andalousie) avait également coupé une oreille à Séville au début du mois d'avril, face à un toro de Las Remblas. Avant de couper une oreille à deux toros de Miura combattus en mano a mano avec Manuel Escribano, à la fin de la feria sévillane, où il est donc sor-

ti par la grande porte de la Real Maestranza. Plutôt apprécié dans les Landes, ce matador est déjà venu toréer à Dax, Mimizan et Gamarde-les-Bains. Déjà vu à la Madeleine lors de la novillada piquée de 2007, il y fera sa présentation en tant que matador.

Novillada piquée

D'autres indiscretions nous permettent aussi de donner le cartel de la novillada piquée du samedi 21 juillet, en nocturne. Elle alignera les toreros Francisco de Manuel (Madrid), El Rafi et Dorian Canton (Adour Afición), face à des novillos de Camino de Santiago (Jean-Louis Darré).

Novillada sans picadors

Le cartel de la novillada non piquée du jeudi 19 juillet (paseo à 11 heures) : quatre erales (toros de 2 ans), des ganaderias du Lartet (Paul et Jérôme Bonnet), Alma Serena (Cugna), Casanueva (Montsoué) et de La Espera (Cagnotte), pour les jeunes



Pepe Moral, ici lors de la corrida de Gamarde-les-Bains en 2016, fera sa présentation en tant que matador au Plumaçon. I.L./«S.O.»

Victor Hernandez (école taurine de Guadalajara), Lucas Miñana (école taurine de Béziers), Solalito (Centre français de tauromachie de Nîmes), qui vient de remporter le dernier Bolsin de Bougue, et Yon Lamothe

(école taurine Adour Afición). La ganaderia de La Espera, créée par Jean-François Majesté avec du bétail d'origine Jandilla et Victoriano del Rio, fera ainsi sa présentation sur le sable des arènes du Plumaçon.